



令和 6年 6月29日
認定こども園 幸町保育園

こあらぐみ

晴れたり、雨が降ったり、天気の移り変わりが多いこの時期。室内や戸外に関係なく、子どもたちは汗ばみながらも日々、色々な遊びを楽しんでいます。5月は園庭や散歩に出かけ、季節を感じながら楽しく過ごしてきました。「ダンゴムシいたよ!」「お花、きれいだね」、と自然に興味津々なこあら組。園庭では水・泥遊びに夢中♪ 泥だらけになりながら元気にあそんでいます。散歩で公園に行くと、「みてみて~」、と何かの木の実を持ってきてくれたり、滑り台、ブランコなどの遊具に乗ってからだいっぱい楽しんでいます😊 友だちへの興味も増してきて、「一緒にあーそーぼ」「いーいーよ」という声が聞こえてくるようになりました。時にはケンカをする事もありますが、様々な気持ちを経験して成長していく様子がかわっていきたいと思います。

さて、6月はプール開きやバス遠足など、楽しい行事がたくさんあります！体調管理にも気をつけていきながら元気に過ごしていきましょう♪

懇談会、ありがとうございました

15日(水)に行われたクラス懇談会には、お忙しい中、9名の保護者の方々に参加して頂き、ありがとうございました。ご家庭での子どもたちの様子や、イヤイヤ期とのつき合い方などをお話しして頂きました。なるほど！さすがママ～✿と思える様々な対処法や、かかり方、参考になりました。自己紹介では、ママ達の趣味、好きな事などを話して頂きありがとうございました😊 とても楽しく、良い時間を過ごせたのではないかと思います。今後もどうぞよろしくお願ひいたします。

もうすぐ プール開き✿

いよいよ、みんなの大好きなプールが始まります！水に触れて思いっきり楽しめるように爪や髪を切ったり、肌を清潔に保ちましょう。また、十分な睡眠、朝食をしっかりと取って万全な体調でプール遊びを楽しめるようにしていきたいですね。この機会に、衣服の着脱も丁寧に知らせながら、かかわっていきたいと思います。



おねがい

毎月、どんどん大きくなっている子どもたち。去年着ていた服は小さくなっていますか？衣替えのこのタイミングでサイズの確認をお願いします m(_)_m

*泥んこTシャツ、半ズボンの用意、ありがとうございます！

♪ダンス教室について♪

6月12日(水)にダンス教室があります！今年度は6月と11月に、分園のお友だちと6名ずつ2回に分かれて参加します。参加するお子さんのおうちの方に個別にお声がけしますのでよろしくお願いします☆